

1 年学年だより

富士根南小学校 1 年部

ぐんぐん

1 2 月号

令和 5 年 11 月 30 日

学校教育目標：夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子

学校経営目標：判断力を高め、笑顔・思いやりあふれる学校づくり

先日の運動会では、練習してきた成果を堂々と披露する子供たちの姿が見られました。緊張しながらも、生き生きと活動する 1 年生は、とても楽しそうでした。参観していただく機会が少ない中、学校での子供たちの様子を見ていただけてうれしく思います。ありがとうございました。

さて、長かった 2 学期も終わりの月になります。2 学期の学習や生活のまとめをしっかりと行い、新しい年への新たな目標がもてるように取り組んでいきます。御家庭でもお子様の様子を見守り、励ましの声を掛けてあげてほしいと思います。よろしくお願いいたします。

12月の目標

「よりよくはんだん」

○仲間のためになることは、どんなことか考えて行動する。

○クラスがよりよくなると思うことを自分で実践する。

これら 2 つのことについて子供たちと話し合い、できていることや課題を共有し、課題解決に向けて取り組んでいきます。クラスでは、子供たちで声を掛け合い、時間や並び方を意識するようにしています。

★お知らせとお願い★

①持ち物について

・乾燥する時期になり、ハンドクリームやリップクリームなどが必要なお子さんもいると思います。学校で使用する際は、連絡帳に記入し担任に伝えてください。また、無香料のものを持たせ、はっきりと記名をしてください。

・教室では、感染対策として換気を随時行います。体が冷えてしまうので、上着の持参をお願いします。カイロの使用も可能ですが、ポケットに入れるなど外に出さないようお願いします。また、膝掛けも使用可能です。必要な場合は、必ず記名をお願いします。

・ランドセルに付いている防犯ブザーが鳴らないお子さんが多くなってきています。御家庭で確認をし、電池を替えたり、新しいものを購入したりして、防犯ブザーが鳴るようにしてください。



②体育について

・寒くなり、長袖の下着やタイツを着ている子が多くなってきました。体育着の下に温熱効果のある下着を着用すると、運動時に汗をかきやすくなり、下着がぬれてしまうので気を付けてください。また、体育着の下から長袖の下着が出ないように御配慮ください。学校では、長袖の体育着の注文ができます。注文書が必要な場合は、担任にお知らせください。

・体育では、「なわとびうんどう」に取り組みます。なわとびカードを配付しますので、色々な技跳びにチャレンジするように、御家庭でも励ましてあげてください。週末には、跳び縄を持ち帰りますので、練習するよう声掛けをお願いします。1 年生の持久跳びの目標は 1 分、目標級は 8 級です。（持久跳びは 1 回旋 1 跳躍で行います。）1 月末まで取り組めます。跳び縄の注文袋を配付したので、よろしければ御利用ください。

③下校について

・学校では、決められた道で帰ることを指導していますが、下校コースを外れて帰ったり、寄り道をしたりすることがありました。冬になり暗くなる時間も早いので、御家庭でお子さんともう一度、下校時刻を守ることにの約束や下校コースの確認をよろしくお願いいたします。

